

Representante del ICAP sostuvo encuentros de solidaridad con Cuba en Chile



La Habana, 3 junio (RHC)- Lily Zamora, representante del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), sostuvo encuentros en la sureña región chilena de Los Ríos, con los colectivos de solidaridad con Cuba de Valdivia, capital regional, que lleva el nombre de Amistad Habanera; y de la comuna de Paillaco, denominado José Martí.

Durante su estancia en Valdivia, la enviada de Cuba al XXIV Encuentro de Solidaridad que se efectuará del 9 al 11 en la norteña ciudad de La Serena, visitó la Intendencia (gobernación) y dialogó con estudiantes de la Universidad Austral.

Igualmente, conversó con colectivos de expresos políticos chilenos, la prensa local, Colegio de Profesores, sociedad civil y sectores políticos de la izquierda.

En Paillaco, Zamora estuvo en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) donde laboran cuatro egresados de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) de La Habana, en la alcaldía, y en una emisora de radio y televisión.

Asimismo, conversó con el concejal José Aravena y en un momento muy especial de la visita, habló con la presidenta de las Comunidades Mapuches, Verónica Enriquez, y con representantes de esa etnia chilena.

Los mapuches relataron a Zamora su permanente lucha de hace cientos de años por recuperar las tierras que les fueron expropiadas y los derechos como cultura ancestral chilena.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/131587-representante-del-icap-sostuvo-encuentros-de-solidaridad-con-cuba-en-chile>



Radio Habana Cuba